Schüler malen Afrika



Im Vorfeld des großen Benefizkonzerts des MGV Frohsinn malten die Schüler der Mutterstadter Grundschulen Afrika, so wie sie den Kontinent sehen. Die Bilder sind zur Zeit im Foyer des Mutterstadter Rathauses ausgestellt. Bei der Eröffnung der Ausstellung freute sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider über das großartige Engagement der Schüler, die rund 200 Bilder gemalt haben. Er lobte den MGV Frohsinn, dass er das vom Chorverband ausgegebene Thema "Wir sind ganz Chor für UNICEF" aufgegriffen habe und bei seinem Benefizkonzert am 23. Januar Spendengelder für Schulen in Afrika sammle.

Frohsinn-Vorsitzender Gerold Magin begrüßte im Namen des MGV Frohsinn die vielen erschienenen Gäste. Er bedankte sich bei den Schulleitungen und den Lehrerkollegien, die sehr engagiert den Kindern das Thema näher brachten und sie motivierten, so viele Bilder zum Thema zu malen. Während des Benefizkonzerts am 23. Januar im Palatinum werden die kleinen Künstler während des Programms auf der Bühne ausgezeichnet. Die Jury, die die besten Bilder ausgewählt hatte, setzte sich zusammen aus Michael Kunz, Maria Kunz, Sabine Schultze und Anna-Maria Winkelmann. Alle Bilder die im Rathaus nicht gezeigt werden konnten, werden im Palatinum bei dem Konzert ausgestellt.

Die Ausstellungseröffnung wurde auch musi-kalisch umrahmt von Marlene Menzel und Anne-Katrin Mugrauer, die für Ihre Querflötenvorträge viel Beifall bekamen. Zum Abschluss wurde noch zu einem kleinen Umtrunk eingeladen.

(Amtsblatt vom 20. Januar 2011)